

Stepptanz-WM

Zweimal Bronze für Penguin Schüler

Riesa. Bei der Stepptanz-Weltmeisterschaft in Riesa fanden gestern Abend die Finalwettbewerbe der Schüler statt. Dabei standen die Penguin Kids als einzige deutsche Vertreter in drei von sechs Disziplinen im Finale. Und zwar im Trio, Small Group und Formation. Das Trio mit Joana Mautz, Jenny Sawang, Valentina von Scheidt wurde Fünfte. Es siegte Kanada vor Russland und der Schweiz. Höhepunkte für die Penguins waren die beiden bronzenen Medaillen für die Small Group (mit Sally Ahlers, Nico Boggasch, Angelina Gauch, Lena Geipert, Alena Lieska und Eileen Sutor) hinter Kanada und Russland, sowie bei der Formation hinter Kroatien und Kanada.

Außerdem ein riesen Erfolg für die Trainerin Kristina Engelhardt, die sowohl die Small Group als auch zusammen mit Kira Falter die Formation choreografiert und trainiert.



In der Vorrunde ausgeschieden sind im Solo Valentina von Scheidt als 15. von 22. Bewerberinnen. Ebenfalls nicht über die Vorrunde hinaus kamen bei den Junioren im Solo Vera Soedradjat als 24. von 32, und das Junioren Duo Cathrin Kustrich/Vera Soedradjat als 23. unter 28 Duos. Pech hatten auch die deutschen Juniorenmeister im Trio, die „3 Musketiere“ Sophia Bertolini, Alicia Gärtner und Laura Hieber. Sie schieden unter den 19 Bewerbern in der Vorrunde aus. pfr.